

Les relations entre le Canada et l'Italie

- Le Canada a noué avec l'Italie de nombreux liens dans les domaines de l'industrie, des affaires et de la culture. Le Canada compte plus de 1,5 million d'habitants de souche italienne.
- Le Canada et l'Italie travaillent de concert en tant que membres des Nations unies, de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord, du G-8, de l'Organisation mondiale du commerce, de l'Organisation de coopération et de développement économiques et de la Banque européenne pour la reconstruction et le développement. Les deux pays collaborent aux missions de maintien de la paix des Nations unies et appuient la réforme du Conseil de sécurité de l'ONU.
- Au fil des ans, de nombreuses rencontres de haut niveau ont eu lieu entre dirigeants canadiens et italiens. Les dernières ont été la visite du premier ministre du Canada à Rome pour un sommet transatlantique, en juin 1996; la visite au Canada du président de l'Italie, en juin 1997, pour souligner le 500^e anniversaire du voyage de Cabot à Terre-Neuve; la visite du ministre canadien du Commerce international à Rome et à Milan, en avril 1997; la visite, à l'automne 1997, des ministres canadiens de la Défense nationale, du Patrimoine canadien ainsi que des Travaux publics et des Services gouvernementaux.
- Les deux pays sont d'ardents défenseurs du contrôle des armements et de la non-prolifération. Le ministre italien des Affaires étrangères est venu à Ottawa, où il a signé le 3 décembre 1997 la Convention sur l'interdiction de l'emploi, du stockage, de la production et du transfert des mines antipersonnel et sur leur destruction.
- Les liens qui unissent le Canada à l'Italie se manifestent sous différents rapports, dont le tourisme. On note par ailleurs le succès grandissant des artistes, des musiciens, des écrivains et des cinéastes canadiens sur le marché culturel italien. Il convient aussi de souligner l'importance croissante des études canadiennes en Italie et d'autres activités bilatérales sur la scène universitaire. On est actuellement en quête de nouvelles façons d'intensifier les relations entre parlementaires canadiens et italiens.